

- Esencia:** Dulces hijos, necesitáis tener desinterés ilimitado en este mundo impuro viejo porque tenéis que haceros puros. Cuando vuestro estado asciende, hay beneficio para todos.
- Pregunta:** Se dice que un alma es su propio peor enemigo y su propio mejor amigo. ¿Cuál es la amistad verdadera?
- Respuesta:** Seguir constantemente el shrimat del único Padre es verdadera amistad. La verdadera amistad es recordar al único Padre y hacerse puros y reivindicar la herencia completa del Padre. Solo el Padre os dice el método para forjar esta amistad. En la edad de la confluencia es cuando cada una de vosotras almas os convertís en vuestro mejor amigo.
- Canción:** Pasasteis la noche durmiendo y el día comiendo.

Om shanti. Esta canción, de hecho, pertenece al camino de la devoción. En el mundo entero, cantar canciones, estudiar las escrituras e ir de peregrinación, todo, pertenece al camino de la devoción. Hijos, solo vosotros entendéis qué significa el camino del conocimiento y qué significa el camino de la devoción. Los Vedas, las escrituras, los Upanishads, etc., todo pertenece al camino de la devoción. La recompensa del conocimiento dura la primera mitad del ciclo y la devoción dura la siguiente mitad del ciclo. Realizando devoción tenéis que descender. Teniendo 84 nacimientos descendéis y después, en un nacimiento, es vuestra etapa de ascenso, que se le llama el camino del conocimiento. Se ha recordado de este conocimiento que la liberación en la vida se puede reivindicar en un *segundo*. El reino de Ravan, que ha continuado desde la edad de cobre, va a terminar y entonces empezará el reino de Rama. Cuando habéis completado vuestros 84 nacimientos en el *drama*, todos se benefician debido a vuestra etapa de ascenso. Estas palabras se han escrito en un lugar o en otro, en una escritura o en otra. Cuando vuestro estado asciende, hay beneficio para todos. Solo el único Padre concede salvación a todos. Hay muchas ideas diferentes como los muchos tipos diferentes de sannyasis, etc. Se ha escrito en las escrituras que la duración de cada ciclo es de cientos de miles de años. La idea de Shankaracharya es que dura 10.000 años. Hay una diferencia tan grande. Después, algunos todavía dicen que éste dura cientos de miles de años. Hay muchos seres humanos, muchas opiniones y muchas religiones diferentes en la edad de hierro. En la edad de oro solo hay una directriz. El Padre se sienta aquí y os habla, a vosotros hijos, el *conocimiento* del principio, el medio y el final del mundo. ¿Cuánto tarda Él en contaros esto? Él os continúa diciendo cosas. No debéis preguntar por qué no se os dijo antes todo esto. En una *escuela*, se enseña a los niños de forma gradual. Los niños pequeños tienen *órganos* pequeños y por eso se les enseña muy poco. A medida que se hacen más mayores y sus *órganos* crecen, el candado de su intelecto se abre y son capaces de embeber sus lecciones. No se puede inculcar nada en el intelecto de los niños pequeños. Cuando se hacen más mayores se hacen *abogados, jueces*, etc. Lo mismo sucede aquí; el intelecto de algunos es capaz de embeber este conocimiento muy bien. El Padre dice: He venido para cambiaros de impuros a puros, y ahora deberíais tener desinterés en el mundo impuro. Cuando las almas se hacen puras, no pueden quedarse en este mundo impuro. En el mundo impuro las almas son impuras y los seres humanos también son impuros. En el mundo puro los seres humanos son puros. Los seres humanos impuros residen en el mundo impuro. Este es el reino de Ravan. Como son el rey y la reina, son sus súbditos. Todo este conocimiento lo tiene que entender el intelecto. En este tiempo, el intelecto de nadie tiene amor por Dios. Hijos, vosotros recordáis al Padre y algunos de vosotros tenéis amor interno por Él. Vosotras almas amáis al Padre. Tenéis *consideración* por el

Padre porque Le habéis reconocido. Ahora estáis aquí, personalmente delante de Baba. Estáis escuchando a Shiv Baba. Él es la Semilla del árbol del mundo humano, el Océano del Conocimiento, el Océano del Amor y el Océano de la Dicha. Es el Padre Supremo, el Alma Suprema, Trimurti Shiva, el Otorgador del Conocimiento del Gita, quien habla. Sin duda debéis utilizar la palabra “Trimurti” porque se ha recordado el Trimurti. El establecimiento tiene lugar a través de Brahma. Por tanto, con toda seguridad el conocimiento se debe haber dado a través de Brahma. Krishna no diría: “Dios Shiva habla”. No sucede nada mediante inspiraciones, ni Shiv Baba puede entrar en él (Krishna). Shiv Baba entra en el mundo extranjero. La edad de oro es la tierra de Krishna y por eso la alabanza de cada uno es distinta. Esto es lo principal. En la edad de oro nadie estudia el Gita. En el camino de la devoción, se estudia nacimiento tras nacimiento. Eso no sucede en el camino del conocimiento. Las cosas del conocimiento no existen en el camino de la devoción. El Padre, el Creador, ahora os da el conocimiento del principio, el medio y el final de la creación. Ningún ser humano puede ser el Creador. Un ser humano no puede decir: “Yo soy el Creador”. El Padre mismo dice: Yo soy la Semilla del árbol del mundo humano; soy el Océano del Conocimiento, el Océano del Amor y el que concede salvación a todos. La alabanza de Krishna es completamente distinta de esta. Por lo tanto, escribid la *diferencia* de su alabanza correctamente, de manera que, tan pronto como la gente lo lea, entienda inmediatamente que Krishna no es el otorgador del conocimiento del Gita. Lograréis victoria cuando acepten este único aspecto. La gente se angustia mucho en nombre de Krishna, igual que los devotos de Shiva están dispuestos a cortarse su propia garganta. Todo lo que quieren hacer es ir a Shiva. De forma similar, los devotos de Krishna piensan que van a Krishna. Sin embargo, nadie puede ir a Krishna. No es cuestión de que ellos mismos se sacrifiquen a Krishna. La gente se sacrifica a las diosas; ninguno de ellos se sacrifica a las deidades. Vosotros sois esas diosas. Perteneceis a Shiv Baba. Por tanto, ellos también se sacrifican a Shiv Baba. En las escrituras se han escrito cosas de violencia. Vosotros sois los hijos de Shiv Baba y es vuestra mente, cuerpo y riqueza lo que sacrificáis a Él. No hay nada más que esto. Por eso la gente se sacrifica a Shiva y a las diosas. El *Gobierno* ahora ha impedido que la gente se sacrifique en Shiv Kashi. Esa espada ya no está allí. Cuando alguien en el camino de la devoción se suicida, esa es la forma de convertirse en su propio enemigo. Solo hay una manera de convertirlos en vuestro propio amigo. El Padre os ha dicho: haceos puros y reivindicad vuestra herencia completa del Padre. Continúa siguiendo el shrimat del único Padre. Esta es la verdadera amistad. En el camino de la devoción, las almas humanas son sus propios enemigos. Cuando el Padre viene y os da a las almas este conocimiento, os convertís en vuestro amigo. Vosotras almas os hacéis puras y reivindicáis vuestra herencia del Padre. El Padre viene en la edad de la confluencia y hace que cada alma sea su propio amigo. Cada una de vosotras almas os convertís en vuestro amigo. Cuando reciben el shrimat, sienten que solo seguirán las directrices del Padre. Habéis estado siguiendo vuestros propios dictados durante medio ciclo. Siguiendo el shrimat recibís salvación. No debéis usar vuestros propios dictados en esto. El Padre simplemente os da directrices. Habéis venido aquí para convertirlos en deidades. Realizando buenas acciones aquí, recibís un buen fruto en vuestros siguientes nacimientos en la tierra de la inmortalidad. Esta es la tierra de la muerte. Sin embargo, solo vosotros hijos entendéis el significado de esto, cada uno de acuerdo a su capacidad. El intelecto de algunos de vosotros puede embeber este conocimiento muy bien. Otros son incapaces de embeberlo, entonces ¿qué puede hacer el *Profesor*? ¿Le pediríais misericordia o bendiciones a un *profesor*? Un *profesor* enseña y después se va a su casa. Cuando los niños van a la *escuela*, primero rezan a Dios: ¡Oh Dios! ¡Haz que *apruebe* y Te ofreceré bhog! Nunca le dirían a su *profesor*: “¡dame bendiciones!”. En este tiempo, el Alma Suprema es nuestro *Profesor* y nuestro Padre. Se *entiende* que un hijo siempre tiene las bendiciones de su padre. Un hombre desea tener hijos: cuando tenga un hijo, puedo darle mi riqueza. Esa es la bendición. Es la

ley que un hijo reciba una herencia de su padre, pero ahora todos continúan haciéndose tamopradhan. Según es el padre, son los hijos. Día a día, todo se está haciendo tamopradhan. La naturaleza también se está haciendo tamopradhan. Esta es la tierra del pesar. Si este mundo durase otros 40.000 años, ¿cuál sería su estado? El intelecto de los seres humanos se ha vuelto completamente tamopradhan. Ahora, fijando vuestro intelecto en yoga con el Padre, recibís luz. El Padre dice: cuanto más permanezcáis en el recuerdo, más conocedores os haréis. Teniendo recuerdo, vosotras almas os hacéis puras y vuestra iluminación incrementa. Si no tenéis recuerdo, no recibís iluminación. Teniendo recuerdo, vuestra iluminación crece. Si no tenéis recuerdo o realizáis acciones pecadoras, vuestra *luz* se debilita. Estáis poniendo empeño para haceros satopradhan. Estos aspectos se tienen que entender. Teniendo recuerdo, vosotras almas continuaréis haciéndoos puras. Podéis escribir: Shri Krishna no puede dar el conocimiento del Creador o la creación. La posición de Krishna es la recompensa. Escribid también: el alma de Krishna ahora está en su nacimiento 84, el último, y está tomando este conocimiento una vez más. Después, él se convertirá en *número uno* otra vez. El Padre también ha explicado que habrá 900.000 en la edad de oro. Después ese número incrementará. Muchas doncellas y sirvientes que tienen los 84 nacimientos completos estarán allí. Es una cuenta de 84 nacimientos. Los que *aprueban* los exámenes con las máximas puntuaciones, son los que vienen primero. Cuanto más tarde vengáis, más viejo se diría que es el edificio. Un edificio es nuevo al principio cuando se construye. Después, día a día, su vida útil disminuye. Allí habrá palacios de oro y no se pueden hacer viejos. El oro siempre brilla pero también, ciertamente, se tiene que limpiar. Aunque las joyas se hayan hecho de oro auténtico, aun así su brillo disminuye y por tanto, se ha de *pulir*. Hijos, constantemente deberíais tener la felicidad de que vais a ir al mundo nuevo y que este es vuestro último nacimiento en este infierno. Sabéis que todo lo que veis con vuestros ojos pertenece a este mundo viejo o a vuestros cuerpos viejos. Ahora vais a tomar cuerpos nuevos en el mundo nuevo de la edad de oro. Allí, los cinco elementos también son nuevos. Rumiad el océano del conocimiento de esta forma. Este es vuestro estudio. Este estudio vuestro continuará hasta el final. Una vez que haya terminado el estudio, tendrá lugar la destrucción. Por tanto, deberíais consideraros *estudiantes* y permanecer en la felicidad de que Dios os está enseñando. Esta felicidad no es poca cosa. Sin embargo, Maya también hace que realicéis acciones erróneas. Algunos permanecen puros durante cinco o seis años y después Maya les hace caer. Una vez que caéis, no podéis alcanzar ese estado otra vez. Sabiendo que habéis fracasado, os odiáis a vosotros mismos. Hijos, tenéis que recordarlo todo. Cada una de vosotras, almas, sabéis sobre vuestra propia vida y el karma negativo que habéis realizado en este nacimiento. Algunos tenéis intelectos torpes mientras que otros tenéis intelectos amplios, de largo alcance. Podéis recordar la *historia* de vuestra infancia. Baba también os cuenta la *historia* de su infancia. Baba incluso recuerda la casa en la que vivía, pero ahora deben haber construido casas nuevas en ese lugar. Podéis recordar la historia de vuestra vida desde que teníais seis años. Si lo habéis olvidado, se diría de vosotros que tenéis un intelecto *torpe*. El Padre dice: escribid vuestra autobiografía. Se trata de vuestra propia *vida*. Podéis conocer los milagros que han sucedido en vuestra vida. Se han escrito muchos grandes *volúmenes* de las vidas de Gandhi y de Nehru, etc. De hecho, vuestra *vida* es muy *valiosa*. ¡Es una *vida maravillosa*! Esta es vuestra vida más *valiosa*. Ni siquiera podéis describirla. En este tiempo, solo vosotros sois los que hacéis *servicio*. Lakshmi y Narayan no hacen ningún *servicio*. Vuestras vidas son muy *valiosas*. Hacéis el *servicio* de hacer las vidas de los demás tan preciosas como las vuestras. Los que hagan *servicio* se harán dignos de alabanza. Hay templos a Vaishnav Devi, etc. Vosotros ahora os estáis convirtiendo en los Vaishnavs verdaderos. Vaishnav significa los que son puros. Ahora vuestra dieta es vegetariana pura (Vaishnav). Vosotros también sois Vaishnavs (puros) con respecto al vicio principal. Todos vosotros Brahma Kumars y Kumaris sois los hijos de Jagadamba. Están Brahma y Saraswati, y el resto de vosotros sois

sus hijos. Las diosas son número indefinido y se les adora de acuerdo a eso. Sin embargo, no tiene utilidad decir que ellas tienen tantos brazos, etc. Debido a que hacéis a muchos iguales a vosotros se representan todos esos brazos. A Brahma se le representa con cien brazos o con mil brazos. Todas esas cosas pertenecen al camino de la devoción. El Padre os dice: ¡Embebed virtudes divinas! ¡No causéis pesar a nadie! ¡No lo destruyáis todo por mostrarle a alguien el camino erróneo! Explicad el punto principal: ¡Recordad al Padre y la herencia! Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, por tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para haceros dignos de alabanza y de adoración, convertíos en verdaderos Vaishnavs. Junto con tener una dieta pura, también debéis permanecer puros. Servid a muchos durante vuestra vida más *valiosa* y haced sus vidas elevadas.
2. Tened tal yoga con el Padre que la *luz* de vosotras, almas, incremente. No realicéis ningún acto pecador que debilite vuestra *luz*. Sed vuestro mejor amigo.

Bendición: Que seáis un *hijo* creador que logra victoria sobre las situaciones adversas permaneciendo estables en el *asiento* de vuestro estado original.

Las situaciones adversas surgen a través de la materia, por lo que una situación es una creación y vosotros, con vuestro propio estado, sois un creador. Un *hijo* creador o un *hijo* autoridad todopoderosa no puede ser derrotado; es imposible. Cuando alguien abandona su *asiento*, puede ser derrotado. Abandonar vuestro *asiento* significa perder el poder. Al permanecer en vuestro *asiento*, automáticamente recibís poder. Quienes abandonan su *asiento* se hunden en el polvo de Maya. Los amados hijos brahmins de BapDada, que tienen un nacimiento en el que han muerto en vida, nunca podrán jugar en el barro de la conciencia de cuerpo.

Eslogan: La determinación derrite los sanskars fuertes como la cera.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Permaneced constantemente victoriosos con la conciencia de la forma combinada.

Igual que personificáis este conocimiento, convertíos en una personificación del amor. Que este conocimiento y el amor se combinen, porque este conocimiento es la semilla y el amor es el agua. Si la semilla no recibe agua, no puede dar fruto. Si junto con este conocimiento hay amor en el corazón, recibiréis el fruto del logro.